

## NOVEDADES

### Fantasmas en Torno

#### a Isabefita, Pero "una luz me Viene de Dios"

BUENOS AIRES. Sep. 2 UPI, AFP y EFE.— La presidente María Estela Martínez de Perón denunció hoy "calumnias y confabulaciones de silencio" a su alrededor y dijo que "soy una mujer a la que sólo podrá vencer la muerte", luego que un atentado terrorista contra la peluquería que la atiende dejó un saldo de dos muertos carbonizados. Entretanto, el gobierno guardaba silencio sobre los despachos de prensa según los cuales la jefe de Estado pediría una licencia de unos 30 o 45 días para descansar y delegaría el mando transitoriamente en el titular del Senado y primero en la línea de sucesión presidencial, Italo Luder.

Terroristas no identificados lanzaron esta madrugada bombas incendiarias contra la peluquería cuyo propietario atiende a la presidente, destruyendo el comercio, y causando la muerte de la esposa e hija del cuidador del lugar, quienes perecieron carbonizadas, según informaron fuentes policiales.

El peluquero de la viuda del general Juan D. Perón, también lo había sido anteriormente de la esposa del ex presidente Héctor J. Cámpora. La presidente viajó hoy a la provincia de Tucumán para asistir a la reapertura de un ingenio azucarero clausurado por el gobierno militar del general Juan Carlos Onganía, en 1966.

Al hablar en la ceremonia, la jefe de Estado dijo que "muchos son, han sido y serán los obstáculos, pero soy

una mujer a la que sólo podrá vencer la muerte, antes que renunciar a defender a los humildes; a pesar de las calumnias y de las confabulaciones de silencio que puedan rodearme, siempre existirá una luz que viene desde el cielo y que es la luz de Dios".

#### DIOS ME JUZGARA

Agregó que "mis actos serán juzgados por Dios y el pueblo. Si soy buena me quedaré, y si soy mala que gobierne otro. No estoy aferrada al sillón presidencial y si el pueblo cree que no debo estar en él, que el pueblo me lo diga ahora". La concurrencia al acto prorrumpió en gritos de adhesión a la presidente.

La mandataria no hizo ninguna referencia a la pregunta, licencia que se dice pedirá para descansar del agotamiento que sufre a consecuencia de la sucesión de crisis que su gobierno ha atravesado durante los últimos tres meses.

La jefe de Estado, de 44 años, descansó del 17 al 22 de agosto en Mar del Plata, y al regresar a Buenos Aires permaneció alejada de la casa de gobierno, durante 18 días, hasta que ayer concurreció a la sede gubernamental para reunirse durante una hora con el nuevo jefe del ejército, general Jorge R. Videla.

## NOVEDADES

### Se Suicida Viejo General

BUENOS AIRES.— El general retirado Benjamín Meléndez, de 89 años, que hace 24 años encabezó un frustrado golpe militar contra el entonces presidente Juan D. Perón, se suicidó ayer en esta capital disparándose un balazo en la cabeza. No se dieron más detalles. Meléndez había sido encarcelado tras de la revuelta, y fue puesto en libertad en 1955, cinco años después de ser detenido. UPI.